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ПН, 14 марта: утро -90, вечер -10,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).

Погода в Богдановиче
СБ, 12 марта: утро -90, вечер +10,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-З).
ВС, 13 марта: утро -90, вечер -20,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-З). 
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На входе гостей встретила заведую-
щая детсадом Эльвира Владимировна 
Кононенко. После традиционного пере-
резания алой ленты приехавшие прош-
ли по помещениям детского сада.

Обход начался с пищеблока, где уста-
новлено современное оборудование, 
и прачечной с новыми стиральными 
машинами. Затем гости осмотрели по-
мещения групп, в том числе спальни 
и санузлы. С особой гордостью Эль-
вира Владимировна представила им 
умывальники, в которых установлены 
детские раковины, игрушечные на вид, 
но настоящие.

Завершился обход в музыкальном 
зале, где перед приезжими с коротким 
концертом выступили представители 
коллектива, дети и выпускники детсада 
N 19 «Вишенка», в прежние годы рас-
полагавшегося в этом здании.

Реконструкция «Гнездышка» нача-
лась в 2007 году, когда увеличилась 
рождаемость в нашем городском округе. 
На работах были заняты строительные 
организации из трех городов: Богда-
новича, Ирбита и Екатеринбурга. На 
реконструкцию здания было затрачено 
свыше 10 миллионов рублей.

С введением пяти дополнительных 
групп численность воспитанников 
«Гнездышка» увеличилась с сорока до 
ста тридцати. К концу 2011 года здесь 
ожидается открытие еще трех групп, 
чтобы довести количество мест до 
210. Коллектив работающих в детсаду 
составляет 32 человека – педагоги и 
обслуживающий персонал.

Гости увиденным остались довольны. 
Говоря о дальнейших планах действий в 
этом направлении, Андрей Анатольевич 
сообщил, что в 2011 году будет проведе-
на реконструкция детсада N 38 на 100 
мест. А с 1 января 2012 года начнется 
строительство нового детского сада на 
210 мест.

А. Колосов. 
Фото автора.

В управлении социальной защиты на-
селения на 1 февраля этого года зареги-
стрировано 1323 семьи – получателей ГСП 
и более 83 одиноко проживающих граждан, 
чей доход не превышает величину установ-
ленного прожиточного минимума. На пер-
вый квартал 2011 г. эти цифры составляют: 
6493 рубля в месяц – для трудоспособного 
населения, 4666 – для пенсионеров, 5611 
рублей – для детей.

 Однако в МУ «УМЗ» на 1 февраля 
обратилось лишь 402 семьи, которым 
начислены субсидии на оплату жилого по-
мещения и коммунальных услуг на сумму 

380 тысяч рублей.
Еще раз напоминаем, кто имеет право 

на субсидии. Это собственники жилого 
помещения и наниматели по договору 
найма, не имеющие задолженности по 
оплате ЖКУ или заключившие и (или) вы-
полняющие соглашения по ее погашению, 
чей совокупный доход на каждого члена 
семьи не превышает величину установ-
ленного прожиточного минимума.

Начисление субсидии производится 
сроком на 6 месяцев. Ее суммы еже-
месячно перечисляются на банковские 
счета, имеющиеся или открываемые 
в выбранных получателями субсидий 
банках.

Уполномоченным органом по предо-
ставлению субсидий в Богдановичском 
районе является МУ «Управление муници-
пального заказчика». Обратиться в отдел 
субсидий можно в приемные дни: вторник, 
четверг – с 8 до 17 по адресу: ул. Гагарина, 
1. Телефон для справок - 2-11-85.

И. АнтроповА,  
специалист УсЗн. 

– Сегодня наш офис располагается в 
центре Богдановича, так что посетить нас 
можно лично – для жителей южной части 
города это довольно просто. Кроме того, 
уже две недели у нас действует телефон-
ный номер 5-18-36, по которому можно 
внести свои предложения по улучшению 
работы обслуживающих организаций и 
передать показания приборов учета.

С 1 марта в действие вступили телефон-
ные номера генерального директора (5-14-
78); начальника отдела расчетно-кассового 
центра и его старшего бухгалтера (2-10-04); 
начальника отдела ЖКХ (2-40-20); бухгал-
терии ЖЭУ NN 1, 2 и 3 (5-04-06) и диспет-
черской службы (5-02-06). Я полагаю, что 
все вопросы можно решить, обратившись 
по одному из этих телефонов. 

Стартовал конкурС  
для потребителей

Накануне праздника Всемирного дня 
защиты прав потребителей Сухолож-
ский отдел Роспотребнадзора объявил 
конкурс на лучшее знание закона «О 
защите прав потребителей». Проводится 
он под девизом «Потребитель – глав-
ный в системе ЖКХ». Для участия не-
обходимо заполнить анкету с вопросами 
и принести ее по адресу: г. Сухой Лог, 
проезд Строителей, 7-а, кабинет № 3 (3 
этаж), до 16 марта 2011 года. Подробную 
информацию об условиях конкурса 
можно узнать по телефону – 8 (34373) 
4-37-84 или получить вместе с анкетой 
по вышеуказанному адресу.

Кроме того, 15 марта Сухоложский 
отдел Роспотребнадзора будет прово-
дить День открытых дверей для желаю-
щих получить консультации по защите 
прав потребителей. А с 14 по 16 марта 
работает «горячая линия» (телефон – 8 
(34373) 4-37-84).

в пункте проката  
поСтупление

В пункте проката технических 
средств реабилитации (ул. Новая, 16-
а, каб. 101) большое поступление. По 
информации специалиста по соцра-
боте ЦСПСиД Г.Ю. Золотовой, среди 
поступивших средств: костыли, тоно-
метры, глюкометры, два велотрена-
жера, беговая дорожка, подставка под 
подушку, терапевтические аппараты 
и т.д. Средства реабилитации выда-
ются при наличии копий паспортов 
(кто берет и на кого берет) и справки 
МСЭ или ВТЭК. Телефон для справок 
– 2-20-79.

Горки и наледи  
ликвидированы

С 30 декабря 2010 года по 28 февраля 
2011 на территории ГО Богданович про-
ходило профилактическое мероприятие 
«Горка».

В ходе мероприятия сотрудниками 
ГИБДД, ПДН и УУМ ОВД по ГО Богда-
нович проводились собрания и лекции 
в образовательных учреждениях с ро-
дителями, детьми, педагогами, а также 
с владельцами автотранспорта.

Было выявлено 18 опасных скатов и 
наледей, которые были ликвидированы, 
также распространялась печатная про-
дукция по теме мероприятия.

в «гнездышке» открыто  
пять дополнительных групп

детский сад N 39 «Гнездыш-
ко» посетили глава городского 
округа богданович андрей ана-
тольевич быков, председатель 
думы владимир петрович Гре-
бенщиков и начальник управ-
ления образования алексей 
николаевич кокшаров. в этот 
день состоялось торжественное 
открытие пяти дополнительных 
групп.

«Богдановичская» стала доступней
коммунальное хозяйство

С переездом управляющей ком-
пании «богдановичская» в помеще-
ние бывшей школы N 61 и переходом 
к ней большей части жилого фонда, 
у жителей возникли проблемы с 
предоставлением показаний ин-
дивидуальных приборов учета и 
оперативной связью с руководством 
этой организации. куда обращаться 
с возникающими вопросами? Этот 
вопрос мы адресовали генеральному 
директору ооо ук «богданович-
ская» а.Г. Чижову.

субсидии на оплату Жку
соцзащита

большинство получателей госу-
дарственной социальной помощи 
(ГСп) и одиноко проживающих 
граждан имеют право на получе-
ние субсидий на оплату Жку.

для а.а. быкова, в.п. Гребенщикова, а.н. кокшарова дети подготовили концерт.



на 2 полугодие 2011 года

ПодПисные цены
 С доставкой до почтового ящика -  

169 руб.   Оформляется во всех  
почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  84 руб. 
Оформляется в редакции  
для групп от 5 человек.

 С доставкой на предприятие -  
96 руб. Оформляется   
для групп от 20 человек.

 С получением в совете  
ветеранов - 60 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

начинается подписка
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Однако с появлением в подъездах сейф-
дверей с электронными замками и домо-
фонами у сотрудников почты появилась не-
ожиданная и довольно серьезная проблема. 
По словам начальника отделения почтовой 
связи «Богданович центральный» Камыш-
ловского почтамта О.В. Нестеренко, в ряде 
домов их жильцами доступ почтальонам в 
подъезды закрыт. На просьбы открыть дверь, 
оборудованную домофоном, для вручения 
почтовых отправлений почтальонам жильцы, 
которым они звонят, устраивают настоящие 
допросы, участвовать в которых в нынешнюю 
морозную зиму почтальонам было очень 
дискомфортно. Зачастую сотрудникам почты 
заявляют, что их присутствие нежелательно 

– пусть несут «свои счета, свои повестки куда 
подальше».

Самыми неприступными домами для по-
чтальонов нынче являются, по словам Ольги 
Владимировны, дом N 27 на улице Рокицан-
ской, N 7 на Свердлова и N 3-а на Спортив-
ной. Решением проблемы, по мнению О.В. 
Нестеренко, могла бы стать договоренность 
с управляющими компаниями о выборе наи-
более ответственных жильцов, готовых помочь 
почтальонам в их нелегком труде, иначе жите-
ли благоустроенных домов рискуют остаться 
без газет, писем и уведомлений о посылках и 
денежных переводах.

Да, времена нынче дикие, опасные, но 
почтальонов, господа, не пускать в подъезды 
себе дороже.

P.S. Обратившись к генеральному директо-
ру ООО УК «Богдановичская», чья компания 
управляет самыми «неприступными» для по-
чты домами, с просьбой прокомментировать 
проблему, я услышал в ответ, что Камыш-
ловскому почтамту следует обратиться в эту 
компанию с официальным письмом, в котором 
должны быть указаны адреса недоступных 
домов. Проблема будет решена.

в. лемдянов. 

Как всегда, повышенным спросом у сель-
чан пользовались услуги врачей: окулиста и 
терапевта. Конечно же, не сидели без дела 
парикмахеры, желающих подстричься всегда 
немало.

В работе акции принимали участие специ-
алисты разных служб. Юрист, представители 
управления соцзащиты и Пенсионного фонда, 
к которым у населения всегда есть много во-
просов. Частый гость акции – начальник Бог-
дановичского отдела Управления Росреестра 
по Свердловской области Е.А. Железнова. Она 
отметила, что обычно у народа много вопросов 
по оформлению прав на земельные участки. В 
этот день у специалистов было мало посети-
телей, но всем, кто обратился, была оказана 

консультативная помощь.
– Очень хорошо, что специалисты сейчас 

ездят по селам, – поделилась жительница 
Байнов Л.В. Мастепанова, – здесь можно без 
очередей получить консультации и ответы на 
свои вопросы. И не нужно тратить время на по-
ездку в город. Да и общение со специалистами 
здесь проходит как-то иначе. Ведь никто никуда 
не торопится.

Новинкой акции этого сезона стал магазин 
«Во саду ли, в огороде» (ИП Гуля Е.А.). Он 
пользовался спросом. Ну еще бы, ведь садо-
во-огородный сезон на подходе. Выбор семян, 
саженцев, различных добавок и удобрений 
радовал глаз садоводов и огородников. Ма-
газин «Оптика» также по традиции предлагал 
свой товар.

Старший инструктор по противопожарной 
профилактике управления ГО и ЧС админи-
страции ГО Богданович И.В. Штырева провела 
лекцию о противопожарной безопасности. Все 
время работы акции населению вручались 
раздаточные материалы на эту тему.

После посещения нужных врачей и специ-
алистов сельчане собрались на концерт, кото-
рый представили артисты Байновского ДК.

е. пАсюКовА.
Фото автора. 

Федеральных льготников 
обеспечат лекарствами

в коридорах власти

откройте двери почтальону
ПроБлема

во все времена почтальоны 
были желанными гостями в домах, 
их зачастую знали в лицо, обме-
нивались с ними видами на жизнь, 
горестями и печалью.

весенняя бригада акции посетила Байны
«здравствуйте, 
мы едем к вам!»

3 марта стартовала социально-
творческая акция «Здравствуйте, мы 
едем к вам». весенний сезон начался 
с села байны. именно там в этот 
день работала выездная бригада.

ответы а.а. Быкова 
на вопросы читателей
из Первых рук

А.С. Карпюк, с. Коменки, ул. Мира:
– Я инвалид второй группы, уже не 

первый год стою в очереди на квартиру. 
Сейчас приходится жить у родственников. 
Когда же у меня будет свое жилье? Когда 
подойдет эта очередь?

Ответ:
– К сожалению, в ближайшие три года 

в Коменках не планируется строительство 
социального жилья. Жители единственно-
го многоквартирного дома, признанного 
ветхим (ул. 30 лет Победы, 2), получили 
новое жилье в Богдановиче. Вы человек 
не семейный, проживаете с отцом, пока 
придется подождать. Если в будущем улуч-
шится ситуация с государственным финан-
сированием жилищного строительства на 
селе, Ваш вопрос будет решен.

В.И. Руколеев, г. Богданович, ул. 
Кунавина, 29:

– «Комсомольскую правду» выписываю 
50 лет. С июля и до конца 2010 года не по-
лучил 10 номеров этой газеты. За январь 
этого года вообще не получил ни одного 
номера. На Камышловском почтамте ни-
чего вразумительного ответить не могут! 
Почему?

Л.А. Наумова, с. Троицкое:
– Андрей Анатольевич, нам в Троицкое 

не довозят выписанные нами газеты и 
журналы. Кроме «НС», почтовики ничего 
не привозят. Нельзя ли как-то повлиять на 
Камышловский почтамт, который с нами 
разговаривать не желает?

Т.И. Пермикина, с. Тыгиш, ул. Новая:
– Я много лет выписываю журнал 

«ЗОЖ», а последнее время его ко мне 
приносят с опозданием почти на месяц, 
зато в магазине свежий номер всегда есть. 
Почему так происходит? Почему нам не 
доставляют, а в магазин приносят?

Ответ:
– «Комсомольская правда» доставляется 

подписчику Руколееву В.И. с февраля 2011 
года. По вине оператора, неверно оформив-
шего заказ, газета в январе не доставлялась. 
То же произошло и со вторым подписчиком 
Л.А. Наумовой. Ей не доставлялись в янва-
ре «Копилка семейных опытов», «ЗОЖ», 
«Лечебные письма», «Веселые картинки». 
С февраля газеты и журналы доставляются 
своевременно. За январь обоим подписчи-
кам деньги будут возвращены.

Что касается газеты «ЗОЖ», о которой 

пишет Т.И. Пермикина, то на почту она 
приходит в иные сроки, чем в розничную 
торговлю. Газета выходит два раза в месяц, 
и с января поступило только три номера. 
Все номера подписчице доставлены.

Н.Е. Антонова, ул. Гагарина, 10-а:
– У нашего руководства большие пла-

ны построить спортивные сооружения в 
городе. А под силу ли нашему бюджету их 
содержать?

– Как спортивный комплекс будет обе-
спечен горячей водой и возможно ли под-
ключить ее к нашему дому, что напротив 
комплекса?

– Как решается вопрос с детской би-
блиотекой? Сейчас она уже отключена от 
электричества.

- Готова ли ЦРБ к лицензированию, не 
повторится ли прежняя ситуация?

Л.В. Меркулова, г. Богданович, ул. 
Октябрьская, 92, корпус 3:

– Слышала, что закрывают детскую 
библиотеку. Неужели правда?

Ответ:
– 1. В первую очередь хотелось бы 

отметить, что спорткомплекс строится 
для жителей городского округа Богда-
нович и прежде всего для детей. Я бы 
хотел, чтобы у наших детей была воз-
можность выбора – как и где поправить 
свое здоровье. Что касается содержания, 
то, наверное, все должны понимать, что 
часть затрат бюджет возьмет на себя, но 
другую часть руководство спорткомплекса 
будет зарабатывать – платный бассейн, 
тренажерный зал, сауна – сегодня это 
общепринятая практика.

2. У спорткомплекса будет своя авто-
номная котельная, ее мощности рассчита-
ны только для потребностей спорткомплек-
са. В части подключения Вашего дома к 
системе горячего водоснабжения – вопрос 
должен решаться жителями Вашего дома, 
управляющей компанией и организацией, 
обслуживающей Ваш дом.

3. Детская библиотека передана под 
юрисдикцию МУ «Управление образова-
ния» – и это правильно. Образовательный 
процесс, хоть и дополнительный, должен 
осуществляться под контролем МУ «Управ-
ление образования». Электричество в 
детской библиотеке никто не отключал и 
персонал не сокращал.

4. Вопрос подготовки к лицензированию 
находится на постоянном контроле. Меро-
приятия, намеченные к очередному сроку, 
выполняются в полном объеме. Надеюсь, 
что проблем с очередным лицензировани-
ем у нас не будет.

продолжение следует.

продолжение. нач. в N 23, 24, 25.

Лекарственное обеспечение льготных 
категорий граждан федерального перечня 
продолжает оставаться на личном контроле 
губернатора А. Мишарина. Ситуация по 
обеспечению жителей лекарственными сред-
ствами в регионе стабилизировалась.

Сократить более чем на две трети коли-
чество необеспеченных рецептов удалось за 
счет ряда оперативных мер.

Так, министерством здравоохранения 
для предупреждения дальнейшего роста 
необеспеченных рецептов проведено 156 
аукционов в электронной форме на поставки 
лекарственных средств на сумму 67,9 мил-
лиона рублей.

Кроме того, проведено совещание с 14 
оптовыми фармацевтическими компаниями 
по вопросу максимального сокращения сро-
ков поставки.

В предпраздничные дни в аптеки было по-
ставлено лекарств на сумму 23,2 миллиона 
рублей с максимально быстрой отгрузкой, 
что позволило уже к 5 марта сократить число 
необеспеченных рецептов до 4578.

В настоящее время по государственным 
контрактам 2011 года поставлено лекар-
ственных средств на сумму 29,5 миллиона 
рублей, в аптечные учреждения отгружено 
лекарственных препаратов на сумму 142,4 
миллиона рублей, обслужено 279 тысяч 
рецептов на сумму 180,2 миллиона рублей. 
Осталось лекарств в области на сумму 167,1 
миллиона рублей.

Для дальнейшей стабилизации ситуации 
министерством здравоохранения Свердлов-
ской области принят очередной комплекс 
мер. В том числе дополнительно объявлено 
140 аукционов на сумму 100,3 миллиона 
рублей, аукционы состоятся 14 и 17 марта, 
поставка лекарств запланирована с 31 марта 
по 5 апреля. Также принят ряд организа-
ционных мер, направленных на ускорение 
поставки лекарственных средств в аптечные 
учреждения, выделены дополнительные еди-
ницы транспортных средств, введены новые 
маршруты по Екатеринбургу и Свердловской 
области.

Министерство здравоохранения Сверд-
ловской области продолжает ежедневный 
мониторинг реализации программ лекар-
ственного обеспечения. Для решения вопро-
сов лекарственного обеспечения в индивиду-
альном порядке работает телефон «горячей 
линии» - 8 (343) 270-19-22.

департамент информационной  
политики губернатора.

количество необеспеченных ре-
цептов сократилось на две трети.

Семена и саженцы пользовались спросом у сельчан.
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Начальником дежурной части отдела 
внутренних дел по городскому округу 
Богданович служит Вячеслав Викторович 
Мартынов.

После службы в армии, в 1995 году, 
Вячеслав Викторович пришел работать 
во вневедомственную охрану, а дальше 
пошло по нарастающей – отдел по борь-
бе с экономическими преступлениями, 
уголовный розыск, сейчас он возглавляет 
дежурную часть. Больше шестнадцати 
лет он работает в ОВД и, надо отметить, 
служить нравится.

– Я работать сюда пришел, наверное, 
еще и потому, что погоны не хотелось 
снимать, – признается Вячеслав Викто-
рович, – да и хорошее это дело – стоять 
на страже порядка.

В полномочия начальника дежурной 
части входит организация ее работы. Ведь 

все начинается с «дежурки». Прием со-
общений, их регистрация, а самое главное 
– незамедлительное реагирование. Чаще 
всего, благодаря этому, раскрываются 
преступления. Дежурной частью органи-
зуются все планы перехвата и раскрытие 
преступлений и правонарушений.

– Самое главное – оперативно среаги-
ровать на сообщение и организовать ра-
боту других ведомств, – говорит Вячеслав 
Викторович, – раскрытие преступлений по 
горячим следам очень важно.

С начала года по горячим следам рас-
крыто 35 преступлений, за аналогичный 

период прошлого года – 20. Показатели 
хорошие.

В оперативном подчинении оператив-
ного дежурного в течение суток семь наря-
дов: в южной части – четыре и в северном 
микрорайоне – три.

– Кроме грамотной и правильной ор-
ганизации работы, нужно уметь спокойно 
и уравновешенно разговаривать с людь-
ми, – улыбается Вячеслав Викторович. 
– Ведь за дежурные сутки бывают разные 
звонки, и чего нам только не сообщают! 
К сожалению, бывают и ложные вызовы, 
выезжая на которые оперативники теряют 
драгоценное время.

У Вячеслава Викторовича двое детей: 
сын Владислав, 12 лет, и дочь Настя, ей 
всего годик. Сын уже часто говорит о том, 
что хотел бы служить в милиции, как папа. 
В редкие зимние выходные вся семья Мар-
тыновых ездит на турбазу в Прищаново, где 
катается на лыжах. Да и вообще Мартыновы 
предпочитают активный отдых на природе. 
Только выходные бывают редко…

В дежурной части не расслабишься. 
Постоянно звонит телефон, где-то что-то 
происходит. И, скорее всего, дежурные 
вздыхают с облегчением, когда телефон 
умолкает, значит, все спокойно. Но тем 
не менее реагируют на каждый звонок. 
«Алло. Дежурная часть ОВД слушает». 
Звоните, они придут на помощь.

е. мелехИнА.
Фото автора. 

Помольно-обжиговый цех был пред-
ставлен командой «Не бизнес леди», 
ремонтно-механический цех – «Мамзели 
удачи», горное управление – «Сантех-
джаз», заводоуправление выставило 
две команды – «Гламурные девчонки» и 
«Комеди леди», участники последней из 
них предстали перед зрителями в образе 
героев телевизионного шоу.

«Сильный, слабый пол» состоял из 
шести конкурсов: «Визитка», «Золушка», 
«Женская логика», «Пельмешки без 
спешки», «Поздравительная открытка» и 
«Музыкальный коллаж». Участникам была 
предоставлена возможность проявить 

себя в разных областях: от изготовления 
пельменей на скорость до ответов на 
различные сложные вопросы. А в «По-
здравительной открытке» прекрасный 
пол поздравляли мужчины, входившие в 
состав команд.

Результаты испытаний подводила очень 
объективная и непредвзятая судейская 
коллегия во главе с членом совета директо-
ров, заместителем генерального директора 
ОАО «Огнеупоры» по экономике Алексеем 
Николаевичем Коптяевым. До последнего 
момента с большим преимуществом в 
конкурсе лидировала команда горного 
управления, и только на последнем этапе 
вперед вырвалась команда заводоуправ-
ления «Комеди леди» – победитель про-
шлого года, ей и был вручен переходящий 
приз в виде статуэтки, представляющей 
уменьшенную копию Венеры Милосской. 
Третье место взяли «Мамзели удачи» из 
ремонтно-механического цеха.

Всем участникам были вручены по-
дарки, а женщинам еще и цветы. Все 
участники и публика остались доволь-
ны.

в. юрьев. 
Фото А. КолосовА.

«в нашей работе главное – оперативность»
человек и его дело

раскрытие разного рода пре-
ступлений начинается с дежур-
ной части. именно сюда посту-
пают сообщения пострадавших. 
Заступающий на дежурные сутки 
оперативный дежурный прини-
мает все поступающие звонки по 
телефону «02».

Приз достался  
заводоуправлению

конкурсы

в первой столовой богданович-
ского оао «огнеупоры» прошел 
конкурс, посвященный Междуна-
родному женскому дню, под на-
званием «Сильный, слабый пол», 
участие в котором приняли пять 
команд.

Началось все со спортивного меро-
приятия «Прощание с лыжней». Надо 
отметить, что целую неделю до этого 
праздника школьники провели под таким 
девизом. Ребята выезжали на лыжную 
базу «Березка», где с большим удо-
вольствием проводили время на уроках 
физкультуры.

А в этот день ребята участвовали в 
лыжных соревнованиях под громкую 
поддержку своих одноклассников. Пока 
юные спортсмены показывали свое 
мастерство, их друзья и одноклассники 
веселились и развлекались, радуясь 

окончанию зимы и теплой погоде. Маль-
чишки и девчонки играли в разные игры, 
бегали, прыгали, в общем, замечательно 
проводили время.

Всех, кто желал, угощали чаем с бли-
нами и пирогами. Так что никто не замерз 
в этот первый весенний денек. А позже 
началось еще более веселое и празд-
ничное мероприятие. Ребята вместе со 
своими педагогами устроили самые на-
стоящие проводы зимы. Веселью и радо-
сти не было предела. Ну еще бы, ведь не 
каждый день удается прямо в школе так 
весело провести время, набираясь сил и 
здоровья для дальнейшей учебы.

А развлечений была масса. Традици-
онные народные игры собрали вокруг 
себя всех желающих. Ребята устраива-
ли бег в мешках, перетягивали канаты, 
мерялись силой в бое мешками, водили 
хороводы, пели и плясали. И даже легкий 
весенний морозец не напугал участников 
праздника. Интереснейшим зрелищем 
было театральное представление и, 
конечно же, сжигание Масленицы – сим-
вола зимы.

Зиму проводили, встретили весну, и 
все это под музыку, песни и всеобщее 
веселье.

е. пАхАлУевА. 

зиму проводили,  
весну встретили

оБразование

в один из первых весенних дней 
на спортивную площадку школы  
N 4 высыпали все ученики, от мала 
до велика. все с озорным блеском 
в глазах и улыбками на лицах 
переговаривались между собой. 
Здесь проходило два больших 
праздника, от которых дети были 
в восторге.

победители конкурса - команда заводоуправления «комеди леди».

в дежурной части не расслабишься, звонки поступают часто.

С хорошим весенним настроением ученики школы № 4 проводили зиму.
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поздравляю дорогую, люби-
мую сестру досниязову Фаину 
Ивановну с юбилеем!
Не считай опять свои года,
Не ищи для старости причины,
Говори всегда, что молода,
Даже если есть уже морщины.
Лет до ста сумей прожить, 
Лет до ста мужчинам нравиться .

 Ханенко.

Продаю 
автомобиль «Тойота-ярис»  (2007 г.в., 

цвет - красный, 500 тыс. руб., торг при осмо-
тре). Телефон - 8-912-256-00-51.

10 марта 2011 года ис-
полнилось  13 лет, как 
перестало биться сердце 
нашей любимой мамы, 
бабушки, прабабушки Шел-
ковкиной марины Иоси-
фовны.

Мы знаем, жизнь твоя была несладкой,
Но ты хотела и любила жить.
Покойся с миром, мы, смахнув 

слезу украдкой,
Тебя, родную, будем помнить и любить.

 Просим всех, кто помнит, помянуть ее 
добрым словом вместе с нами.

дети, внуки, правнуки.
11 марта 2011 года ис-

полнилось полгода со дня 
смерти Голяева радисла-
ва михайловича. 
Ушел из жизни, 

не простившись,
Нам не вернуть тебя никак.
Боль и беда, печаль и тоска
Легли на сердце навсегда.
Но ты навеки будешь с нами, 
Помнить будем тебя всегда.

Всех, кто знал и помнит Радислава 
Михайловича, просим помянуть добрым 
словом вместе с нами.

Жена, дети, внуки.
11 марта 2011 года ис-

полнилось 10 лет со дня 
смерти лихоперского Ген-
надия Федоровича.
Тебя уж нет, а мы не верим,

В душе у нас ты навсегда,
И боль свою от той потери
Не залечить нам никогда.

Жена, сын, внуки.
12 марта 2011 года ис-

полнится год со дня смер-
ти долматова Афанасия 
михайловича.

Всех, кто знал и помнит 
Афанасия Михайловича, по-

мяните его в этот день вместе с нами.
Жена, дочери, зять,  

внуки, правнучка.
12 марта исполнится 15 

лет, как нет с нами нашей 
милой мамочки Быковой 
Антониды Ивановны.
Дорогая мамочка, 

я пишу тебе,
Очень одиноко без тебя 

на земле.
Ты сейчас, наверное, в легких облаках,
И дрожит улыбка на твоих губах.
Вечно буду помнить я твое тепло,
От  него так сразу на душе светло.
Ты меня любила, как никто другой,
И когда-то, знаю, встречусь я с тобой.
Ты со мною рядом,
Чувствую тебя,
Ты своей душою обняла меня.

Кто знал и помнит нашу мамочку, по-
мяните вместе с нами. 

дочь Нина,  
зять Анатолий,  

внучки Лена и Ирина.

16.03.2011
деловой и культурный центр, с 10:00 до 11:00,

СЛуХОВыЕ АППАРАТы «РИТМ»
Цены от 3500 до 7000.
Цифровые от 8500 до 11000.
Пр-во: Москва, Швейцария
Пенсионерам скидки.
Имеются запчасти.
Индивидуальный подбор.

Заказ и выезд на дом по тел. - 8-950-175-49-95.
ОГРН 310180909500042

Грузоперевозки 
«Газель» 1,5 тонны, тентованный, 4,2 м. 

Телефоны:  
8-902-275-46-86, 8-963-046-13-08.

15 марта в ДиКЦ с 9 до 18 часов 

состоится  
распроДажа  

женсКого пальто 
из плащевых тканей по цене 3500 руб.,

а также 

проДажа новой  
КоллеКЦии  
«весна-2011». 
любое пальто  

за 4000 руб.  
размеры с  42 по 72.

реМонт Сантехники,  
ЗаМена труб, уСтановка  

СЧетЧиков,  
ЭлектроводонаГревателей. 

телефоны: 2-41-11, 8-950-198-44-87.

продаю дрова 
сухие, квартирник и колотые. 

телефон -  
8-912-693-88-25.

Продается навоз 
домашний 

с доставкой. 
Телефон - 8-902-448-53-63.

ЗиМний Мини-футбол
«Венчестер»-«Факел» – 3:6.
«Лекс»-«Вектор» – 5:1.
«Казак»-«Ветеран» – 5:4.
«Рубин»-«ЖКХ-Юниор» – 2:3.
«Космос»-«ЛФК» – 12:3.
«Асбест» отдыхал.
«Венчестер»-«Факел» – 3:6.
«Факел» всегда трудно играет против 

молодого «Венчестера». Игра первого круга 
закончилась со счетом 5:2, в пользу лидера 
«УралТрансБанк»-чемпионата. Стартовая игра 
второго круга не стала исключением. «Факел» 
в начале игры и быстрее, и точнее, и напори-
стей. «Венчестер» засел в обороне. «Факел» 
не использует два выгодных момента и по 
футбольному закону получает сам. Гол на свой 
счет записывает Семен Пермикин. «Факел» 
не ослабляет натиск, но не хватает последней 
точной передачи, поэтому ему помогают фут-
болисты «Венчестера». Сами привозят мяч в  
свою штрафную, и Андрей Рыбаков сравнивает 
счет. Затем у «Факела» отличился лучший бом-
бардир «УралТрансБанк»-чемпионата Андрей 
Ермолин, хорошим дальним ударом выводит 
свой клуб вперед – 2:1, с таким счетом закон-
чился первый тайм.

Вторая половина игры началась так же, как 
и первая – атакуют одни, забивают другие. 35 
минута матча, и счет уже 3:2 в пользу «Венче-
стера». Но «Факел» – лидер, и, переломив ход 
сложного для себя поединка в свою сторону, 

он побеждает 6:3. Надо отметить и хорошую 
игру хоккеистов «Венчестера», но физически 
их на концовку не хватило. Хит-трек в этом 
матче на счету Андрея Ермолина («Факел»). 
Команды «Лекс»-«Вектор» сыграли со сче-
том 5:1.

«Вектор» впервые проиграл в этом чем-
пионате. Последнее поражение футбольная 
команда из села Грязновского потерпела в 
рамках чемпионата 14 марта прошлого года, 
проиграв команде «Интро» 7:5. Нынешний 
«Лекс» - это в прошлом игроки «Интро», по-
этому стоит договорить о закономерности. 
«Вектор» выглядел уставшим, а после первой 
половины, которая закончилась со счетом 4:0 
в пользу «Лекса», и обреченным. На это есть 
и объективные причины. Дисквалификация 
вратаря Евгения Борноволокова на четыре 
календарные игры за драку в последней игре 
первого круга. Неважная игра нападающего 
Максима Полуяктова, усталость Сергея 
Костромина после игр за свой институт, от-
сутствие запасных – все это привело к по-
ражению. Ну и, конечно, хорошая, добротная 
игра «Лекса» во всех линиях, а вратарь Роман 
Бубенщиков был признан первой звездой 
тура. Хит-трек на счету Антона Коробицына. 
«Казак»-«Ветеран» – 5:4.

Сухоложане взяли за поражение в первом 
круге, хотя по ходу матча «Ветеран» был впере-
ди (3:1). Ровная команда «Казака» просто была 
сильнее и во втором тайме, использовав свои 
моменты, выиграла. «Ветеранам» не хватило 
собранности и подвела реализация у чужих 
ворот, а также отсутствие Павла Валова.

«Рубин»-«ЖКХ-Юниор» – 2:3.

«Рубин» пытается покинуть «опасную» 
зону вылета из списка команд чемпионата. 
Напомню болельщикам, что худшая команда 
«УралТрансБанк»-чемпионата пополнит ряды 
«УралТрансБанк»-первенства, а победитель 
первой лиги станет членом сильнейших 
клубов городского округа. Но это все будет 
по окончании сезона, а теперь «Рубин» и 
«ЛФК» борются за предпоследнее место. В 
отчетной игре кунарцы повели 2:0. Голы на 
счету Андрея Русинова и Павла Боликова. 
Но в команде соперников нашелся игрок, 
который повел команду вперед. Андрей Кичев 
и сам забил три мяча, и команде подарил три 
нужных очка.

«Космос»-«ЛФК» сыграли со счетом 12:3. 
«Избиение младенца», под таким заголовком 
прошла эта игра. Основным забивалой у 
«космонавтов» выступил Александр Тюменцев 
– восемь мячей, это рекорд «УралТрансБанк»-
чемпионата. Александр признан второй звез-
дой тура в высшей лиге.

В следующем туре болельщики могут по-
смотреть суперматч «Факел»-«Вектор», матч 
за шесть очков. Лучшим игроком этого тура был 
признан Роман Бубенщиков («Лекс»).

26 февраля состоялись игры первой лиги. 
Команды «Локомотив» и «ДЮСШ-Грязновское» 
сыграли со счетом 0:7. «БПТ» проиграл ко-
манде «Троицкая с/т» со счетом 4:15. Встреча 
команд «ДЮСШ-Стайер» и «Ветеран-55» за-
кончилась счетом 3:5.

наСтольный тенниС
С 18 по 20 февраля в Сухом Логу прошел 

открытый детский турнир по настольному 

теннису. В соревнованиях приняли участие 
спортсмены из Сухого Лога, Артемовского 
и Богдановича.

Турнир проходил по трем возрастным 
группам. Юноши 1998 г.р. и младше, стар-
шая возрастная группа 1993 г.р. и младше, 
девочки. В младшей группе принимали 
участие восемь начинающих спортсменов, 
из которых третье место занял Игорь Пур-
гин, а четвертое - Федор Михаленко, оба 
воспитанники ДЮСШ. В старшей группе 
Артем Анохин (ДЮСШ) занял четвертое 
место.

волейбол
С 25 по 27 февраля в Заречном закончил-

ся первый круг чемпионата Свердловской 
области по волейболу среди мужских команд 
второй группы.

По завершению первого круга можно 
сделать вывод: уровень игры и подготовки 
команд высокий, нет явного лидера и нет 
аутсайдеров. У всех команд есть пораже-
ния и победы, поэтому чемпионство будет 
выясняться и решаться после проведения 
второго круга чемпионата. Все команды 
амбициозны и с высоким настроем на по-
беду. Наша волейбольная дружина показала 
хорошую профессиональную игру. Проиграв 
первую игру команде из Нижнего Тагила со 
счетом 3:1, во второй игровой день просто 
разгромила команду из Алапаевска – 3:0. 
Следующий тур пройдет в Богдановиче 1 
апреля.

в. трИШевсКИй,
начальник оФКис. 

лидер «уралтрансБанк»-чемпионата  
удерживает свои позиции

сПорт

Реклама

Реклама

Реклама

Реклама

Реклама

Реклама

Имеются  
противопоказания. 

необходима 
 консультация  
специалиста.


